



～ラスト1年 ありがとう そして 未来へ～

あおぼずく

南阿蘇村立両併小学校
R2. 12. 8 (火)

No. 14
校長 坂田

駅伝大会 応援ありがとうございました!



12月4日(金)は、両併小最後の「駅伝大会」でした。青空の下、37名全員がタスキをつなぎ、元気に走り抜くことができました。道路沿いにも多くの地域の皆様の応援があり、子どもたちも励みになりました。また、駅伝大会中の通行規制にもご協力いただきお世話になりました。コロナ禍の中、保護者や地域の皆様のおかげで学校行事が実施できることに心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。また、保護者の皆様には、午後からの授業参観・育友会全体会・学級懇談会もお世話になりました。

正しく知ること、相手の立場に立って考えること

連日の新型コロナウイルス感染者数の報道にさらに学校でも危機感をもっているところです。保護者の皆様には、日頃より感染防止にご協力いただきありがとうございます。

先日、プレゼンテーションを使い、全校集会で新型コロナウイルスについて学習しました。正しく知ること、感染防止のためにマスクや手洗いが大切なこと、感染者の立場で考えたり感染者の心情等に心を寄せたりしながら、みんなで協力して感染拡大防止に努めていくことなどを話していきました。

全校集会後は、各学年の実態に合わせ、さらに担任と学習を深めました。

熊本県内は、現在、リスクレベルが「レベル4特別警戒」となっています。収束することを願いながら、今後も感染防止に取り組んでいきたいと思えます。

閉校に向けて

11月24日(火)に「式典部会」と「記念誌部会」を開きました。

「記念誌部会」では、現在できているところまでの写真、卒業名簿等をチェックしました。写真の確認など地域の皆様にもご協力いただいております。

12月中に記念誌の申し込みについて、各幹事長さんが案内を地域の皆様に配布します。次のような内容が書いてあります。

- ☆両併校区の各家庭には、完成する3月末に、無料で1冊ずつお配りします。
- ☆ご親戚やお知り合いの方で無料配布以外に希望される場合は、1冊「1,000円」で販売します。1月9日(土)～1月24日(日)の間に、幹事長さんが各家庭を訪問し、注文を受け付けます。

幹事長さんには、とりまとめ等大変お世話になります。

ご協力ありがとうございました。

休校期間中のため子どもたちの田植えはできませんでしたが、保護者や地域の皆様のおかげで稲刈り体験は実施でき、今年もち米ができあがりました。

昨年、みんなで餅つきをし、婦人会の皆様のだご汁や甘酒を楽しくいただいたことを懐かしく思い出します。今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、もちつきもできずに残念でした。

できあがったもち米は、育友会で販売し、その収益金(19,200円)は、熊本県PTA連合会を通して、人吉・球磨地域の災害募金へ寄付させていただきました。ご協力、ありがとうございました。

おめでとう!

12号で「熊日川柳大会ジュニアの部」で大倉心さんの入賞をお知らせしましたが、さらに2名の佳作入賞の連絡がありましたのでご紹介します。

前達だ
未来のとびら 閑こうよ
五年 足立 瑞月

ドアひらく
熱気がぼくを
六年 矢尾板 凌

校歌を歌
いながら
撮影しま
した！